

選挙にいこう！

小数点以下の得票のナゾ



四日市市選挙管理
委員会ホームページ

選挙の開票結果を見ると、まれに候補者別の得票数の中に小数点以下の数字がついていることがあります。投票用紙1枚につき1票と数えるはずなのに、なぜなのでしょうか。

同姓あるいは同名の候補者が2人以上いる選挙で、姓や名のみ記載した投票があった場合、候補者の誰に投票したのかが判断できません。この場合、その投票を無効票とするのではなく有効票とし、それぞれの候補者の得票数の割合に応じて票を分け合います。これを「按分」と言います。

このとき、割り切れなかった得票が小数点以下の数字となるのです。市議

会議員選挙など、特に候補者の多い選挙では、このような按分票が出ることがあります。

「按分」は投票者の意思をなるべく取ろうとする措置ですが、あなたの意思をより正確に反映させるため、投票用紙に記載するときは、立候補者の氏名をフルネームではっきり書いて投票しましょう。



【4月は統一地方選挙です】

- ・ 9日(日) 三重県議会議員選挙
- ・ 23日(日) 四日市市議会議員選挙



ええやん！ /

四日市市長コラム 31万人元気都市四日市

Vol.21

明けましておめでとうございます。

本年も、31万人元気都市四日市の実現に向けて引き続き、市政運営に全力で取り組んでまいります。

中心市街地再開発では昨年から近鉄四日市駅の西側において本格的に工事が始まっています。今年は、本市の新たなシンボルとなる円形デッキの製作に着手します。また、近鉄四日市駅の東側ではクスノキの移植や車道部分を北側に振り替える工事などに着手予定です。今後も、ダイナミックに変わっていく中央通りにご期待ください。

教育現場では、4月から、いよいよ市内22の中学校で給食が始まりますので、中学生の

皆さん、楽しみにしていてください。

また、学校給食センターと一体で整備を進めてきた新農業センターが同じく4月にオープンします。学校給食センターなどと連携して、食育の拠点とするほか、新たに農産物加工室を整備して、農業者の6次産業化へ取り組みの強化を図っていきます。また、これまでと同様に担い手農家の育成・確保に取り組んでいきます。

今年の大きなイベントとしては、秋ごろにご当地グルメを使用したまちおこしイベント「B-1グランプリ」の開催を予定しています。

今年も本市は皆さんの暮らしを第一に考え、明るい話題をお届けできるよう施策を進めてまいります。